



### **Pas de crainte, le pays de Roger Mila et Samuel Eto'o tient fermement sa CAN 2021.**

Pour des raisons liées à la pandémie du coronavirus, la Confédération africaine de football (CAF) avait décidé de reporter d'un an la CAN 2021, pour la période du 09 janvier 2022 au 07 février 2022.

Le pays des Lions Indomptables se voyait ainsi offrir gracieusement douze mois supplémentaires pour en peaufiner la construction des infrastructures.

De l'avis de certains observateurs, ce temps n'aurait pas suffi au Cameroun pour se mettre à jour. On pourrait aller de glissement en glissement, à cause notamment du grand stade d'Olembé, à Yaoundé. Supposée abriter la finale, l'enceinte est en proie à d'importants retards de livraison.

Les sources parlent de plusieurs pays qui se sont déjà manifestés et sont dans la liste d'attente pour l'organisation de la CAN, au cas où le Cameroun n'aurait pas achevé ses travaux

### **Fake, rétorque Patrice Motsepe.**

Le Cameroun va réussir le pari d'organiser sa CAN, qui sera d'ailleurs la plus belle jamais

organisée en terre africaine.

**«Je vais vous donner aisément la position de la CAF. Nous avons tenu une excellente réunion entre la CAF et le Comité d'organisation local, y compris le gouvernement camerounais. Et je n'ai aucun doute dans mon esprit, nous aurons une excellente Coupe d'Afrique des Nations au Cameroun. La prochaine CAN se tiendra bel et bien au Cameroun »**, a clairement répondu le patron de l'instance faitière du football africain, à un journaliste béninois, lors d'une conférence de presse en prélude du match Raja de Casablanca, contre la Jeunesse sportive de Kabylie, finale de la Coupe de la Confédération 2021.

Une déclaration qui vient ainsi rassurer les plus sceptiques. Au sein de l'opinion, la peur s'était installée et certains amateurs du football voyaient déjà le même scénario de 2019, avec le retrait de la CAN au Cameroun au profit de l'Egypte.